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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО РАЙКОМА КПСС

И РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

ПЕРЕД НАЧАЛОМ СЕВА
С каждым днем становится все

чілее и теплее. Скоро начнется

■сенний сев. В связи с этим

|Л хозншки, бригадиры, председа-

,ig должны обратить внимание

, тщательную подготовку к это-

У ответственному виду работ.
Нынче на полях колхозов много

тет высажено картофеля. Чтобы
мучить высокий урожай, посад-

ѵ следует производить яровизи-

«ааными семенами. Но закладка

іртофеля на яровизацию прохо-

и крайне медленно. В колхозах

Путь к комімунизму», имени Ка-
шина, «Шахтер» очень мало за-

жили картофеля на яровизацию,

цхоз «Восход» является семен-

Ч!і хозяйством района по выра-

иванию сортового картофеля,
іэтому здесь особое внимание

ідо обратить иа то, чтобы всю.

Ьщадь, предусмотренную пла-

\ч, посадить сортовыми клубня-
і
Колхозы района, активно вклю-

івшись во всенародное социали-

"ическое соревнование в честь

J -й годовщины Великого Октяб-
!, взяли на себя обязательство
чрастить и собрать с гектара по

1 центнеров зерновых, по 120
данеров картофеля, по 150
«инеров овощей. Чтобы успеш-

9 выполнить эти задачи, нужно

»ршо удобрить землю. В остав-

иеся до сева дни следует как

who больше завезти на поля ор-

фических и минеральных удоб-
*шй. Но в некоторых колхозах

^е недостаточно уделяют внима-

м удобрению полей. В сель-

озартель имени Ленина очень

'ало завезено минеральных удоб-
ряй. Агроном этого хозяйства
• Павлов плохо заботится о повы-

1№ии урожайности колхозных

мей.   Слабо вывозят удобрения
колхозы имени Ильича и «Путь
коммунизму».
До начала полевых работ нео-б-

°№мо полностью завершить ряд

неотложных дел. Прежде всего,

надо повсеместно и немедленно за-

вершить парниковый сев. Но с

этим не торопятся в колхозах

«Шахтер» и некоторых друтих.

Здесь до настоящего времени не

организованы овощеводческие

бригады. Людей для сева в парни-

ках выделяют мало. Если так бу-

дет продолжаться и дальше, то за-

тягивание с севом в парниках от-

рицательно скажется на урожае

овощей.

Другим очень важным меро-

приятием, которое нужно завер-

шить буквально в 2 —3 дня, яв-

ляется составление производствен-

ных планов и обсуждение их на

бригадных собраниях. На этих

собраниях колхозники выскажут

свои замечания и предложения,

внесут полезные советы. Собрания
должны сыграть большую роль в

мобилизации колхозников на вы-

полнение поставленных задач по

повышению урожайности всех

культур.

Наряду с этим следует полным

ходом развертывать предпосевные

работы. Повсеместно начата под-

кормка озимых посевов и клеве-

ров. Бригадиры и правления

должны повседневно следить за

качеством работ и организовать

дело гак, чтобы быстро закончить

подкормку посевов на всех площа-

дях. Вместе с этим нужно органи-

зовать наблюдение за подсыха-

нием земли на полях, чтобы во-

время заметить созревание почвы

и в срок начать полевые работы.
Механизаторы МТС должны обка-
тать все машины на стане и про-

верить их в действии.

До начала весеннего_ сева оста-
лись считанные дни. Нужно те-

перь, пока есть возможность, сде-
лать все для того, чтобы сев про-
вести организованно, в короткие

сроки и на высоком агротехниче-

ском уровне.

- О ГОСУДАРСТВЕННЫХ ЗАЙМАХ -
Первый секретарь ЦК КПСС товарищ Н. С. Хрущев   вы-

купил „а митингах рабочих, инженерно-технических работни-
ков завода «Красное Сормово», Горьковского "™"^ да ;   " .

совещании работников сельского хозяйства Горьковской дрз
масской и Кировской областей, Марийской  Мордовской и чу
вашской автономных республик РСФСР     На митинге т Р удя
Щихся города Горького товарищ   Н. С. Хрущев   высказа от
имени Центрального Комитета КПСС и Саветского правитель
«ва предложение о прекращении с 1958 года   в""У с ка   заи
мов, кроме трехпроцентного, свободно ° б Р ащ "и™иардов
краш. ени „ суммы подписки на заем 1957 года до ^12 мил Л иардов
РУблей вместо 34,5 миллиарда Фактической подпис к ■» "Р
лом году, с одновременным прекращением тиражей и оі ѵ

погашения этих займов.                                          ,, п тысячн ом
Это мероприятие одобрено и поддержано на Л "««и

митинге рабочих завода «Красное Сормово», €0 ты с««™ ^
тозаводцев и участниками совещания   Р? б0 ™" к ° в   150 тыся -

"озяйства восточной части нечерноземной полосы ія і і ои
ч ами трудящихся, присутствовавших на митинге города

^Единодушное поддержание Р^очими  служащими  работ-
иками сельского хозяйства    этого    предложения » д^

Ст »Ует о том, что оно выражает коренные интересы со

тЛЮД На митингах были   вынесены   Р«°" предлТжТннГ
будящихся Советского Союза поддержать это nP J* ACC)

- В ЧЕСТЬ
Первомая

На предприятиях города

Сланцы ширится социалисти-

ческое соревнование в честь

Первомая и 40-й годовщины

Великой Онтябрьской социа-

листической революции. В
авангарде этого соревнования

сейчас идут горняки первой
шахты. Они ведут добычу
сланца и проходку подготови-

тельных выработок со значи-

тельным превышением средне-

суточного графика. Задание
первой денады апреля по до-

быче сланца коллективом вы-

полнено на 132 процента. За
этот период выдано на-гора

свыше 6 тысяч тонн сверх-

планового сланца.

Чтобы достойно встретить

Первомай, коллективы всех

шахт треста решили досрочно

выполнить апрельское произ-

водственное задание. В борьбе
за осуществление этой задачи

уже достигнуты успехи. Деся-
тидневный план по добыче
топлива в целом по тресту пе-

ревыполнен. Выдано в счет

второй денады апреля около 13
тысяч тонн сланца.

Н. НИНОЛАЕВ.

УКАЗ
Президиума Верховного Совета СССР

О награждении Первого секретаря ЦК КПСС
Героя Социалистического Труда Хрущева Н. С.
орденом Ленина и второй золотой медалью

„Серп и Молот'

Отмечая выдающиеся заслуги Первого секретаря Центрального
Комитета КПСС товарища Хрущева Н. С. в разработке и осущестп-

лении мероприятий по освоению целинных и наложных земель, на-
градить товарища Хрущева Никиту Сергеевича орденом Ленина и

второй золотой медалью «Серп и Молот».

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
М. ГЕОРГАДЗЕ

Москва. Кремль. 8 апреля 1957 г.

ВЕСТИ ИЗ нолхозов

Яровизация картофеля

Во всех колхозах района в этом

году будут высажены на большой
площади ранние сорта картофеля.
Эту культуру выращивать очень

выгодно и к ее посадке разверну-

лась подготовительные работы.

Агрономы совместно с бригадира-

ми и практиками определили, где

и по какому предшественнику бу-

дут садить ранний картофель.

Чтобы получить высокий уро-

жай клубней, в колхозах идет за-

кладка картофеля на яровизацию.

В колхозе имени 17-го Партсъезда
вместо 9 тонн, намеченных по

плану, заложено на яровизацию

20 тонн. В колхозе «Май» заложе-

но 10 тонн. Продолжают закладку

картофеля на яровизацию артели

«Обновленная земля», имени

Ленина и др.

Семенная пшеница очищена от сорняков

В колхозе «Путь к коммуниз-

му» до последнего времени се-

менная пшеница была недоста-

точно очищена от сорняков.
По просьбе правления руковод-

ство Рудненсвой МТС направило
в сельхозартель сортировку

«ОС-3».
Активное участие в выполне-

нии работ по очистке семян при-

няла колхозная молодежь — Го-
лосов, Густяхин, Барсукова, Ива-
нова и друтие. В результате друж-
ной, слаженной работы молодежи

и тракториста т. Логинова вся се-

менная пшеница в короткий срок

очищена, доведена до посевных

кондиций по очистке.

Н. КИМ.

Семинар агрономов

В Рудненской МТС состоялся

однодневный семинар колхозных

агрономов. Участники семинара

прослушали лекции на темы:

«Борьба с вредителями и болезня-
ми сельскохозяйственных расте-

ний», «О семенсвгдстве и перехо-

де на сплошные сортовые посе-

вы», «Освоение и норрентировка

севооборотов». Лекции читали ра-

ботники Областного управления

сельского хозяйства, а также спе-

циалисты МТС.

Вечером для колхозных агроно-

мов были продемонстрированы на-

учно-популярные кинофильмы
об известковании почв, о повыше-

нии плодородия их.

Участники семинара обменя-
лись мнениями о ведении севообо-
ротов в колхозах района.

Племенные телята-в надежных руках

Телятница колхоза «Восход»
Ольга Александровна Пименова
приняла от доярок 45 телочек.
Она планирует вырастить их для
пополнения и ремонта своето кол-
хозного молочного стада, а также
для продажи на племя в друтие
сельхозартели района.

Сейчас у Ольги Александров-
ны телята различных   возрастов

— одного, двух и трех месяцев.

В зависимости от возраста опыт-

ная телятница одного поит толь-

ко молоком, другому начинает

давать воды, отрубей, рыбьего
жира.

Весь молодняк прекрасно вы-

глядит, хорошо развивается, бы-
стро прибавляется в весе.

И. ВОЛГИН.

Подкормка посевов клевера

В последние дни наступило по-

холодание. Температура понизи-

лась. Земля замерзла, на полях

образовалась твердая корка. По
этой-то корке, когда ноги не вяз-

нут в липкой почве, и произвели

подкормку 20 гектаров посевов

красного клевера в колхозе имени

Калинина.

Работы по подкормке посевов

многолетних трав в колхозе про-

должаются. Одновременно идет

подкормка озимых посевов ржи

минеральными удобрениями.
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Обсушдаем вопрос о дальнейшем

совершенствовании   организации   управления

промышленностью и строительством

ВАЖНЫЙ ВОПРОС
Рабочие, служащие, все трудя-

щиеся нашего города внимательно

изучают и горячо обсуждают те-

зисы доклада Н. С. Хрущева. В
управлении треста «Іенинсград-
сланец» состоялось открытое пар-

тийное собрание.
После доклада управляющего

трестом т. Ковалева развернулись

оживленные прения. Инженеры и

служащие, все участники собра-
ния говорили о большом значе-

нии мероприятий по перестройке
управления промышленностью и

строительством.

Главный инженер треста ком-

мунист т. Загер оказал:

—  Междуведомственные барье-
ры тормозят развитие сланцедо-

бывающей промышленности в на-

шем городе. На складах шахт тре-

ста «Ленинграделанец» сейчас
скопилось более миллиона 400
тысяч тонн мелкого сланца, ко-

торый не находит сбыта. В этом

слаще заморожено свыше 70
миллионов рублей государствен-

ных средств. До Великой Отече-
ственной войны многие электри-

ческие станции Ленинграда рабо-
тали на мелком сланце. А сейчас,
несмотря на все наши усилия, от-

казываются потреблять мелкий
сланец. Есть и другие источи я *я

потребления мелкого сланца.

Возьмем для примера железнодо-

рожный транспорт Октябрьской
дороги. Известно, что раньше па-

ровозы потребляли большое коли-

чество сланца вместе с углем.

Мы много раз говорили с работ-
никами железной дороги по во-

просу использования этого вида

топлива, но договориться не смог-

ли, так как министерство путей
сообщения тормозит решение это-

го вопроса.

—  В свое время, — продолжа-

ет т. Загер, — было принято ре-

шение о строительстве в Сланціх
мощной электрической станции,

которая    потребляла бы большое

количество мелкого сланца. Но,
к сожалению, строительство элек-

тростанции не начато опять-таки
из-за ведомственной подчиненно-

сти. Я думаю, что с образовани-
ем Ленинградского экономичегки-

го района все эти недостатки бу-
дут устранены.

Начальник отдела труда и зар-

платы треста т. Рогалева сказа-

ла, что создание экономических
районов поможет навести порядок

не только в управлении промыш-

ленностью и строительством, но

и в оплате труда рабочих. Тов.
Рогалева говорила о тем, что на
электростанции газосланцевого

завода тарифные ставки энерге-

тикам выше, чем на электростан-

ции треста. При одинаковых прі-

взводствениых 'показателях в

премиальной оплате также суще-

ствует большая разница.

На собрании выступили: ин-

женер по качеству сланца т. Ха-
нина, начальник отдела капи-

тального строительства т. Немчи-
нова, главный энергетик т. Ку-
приянов, главный маркшейдер
т. Алексеев. Они горячо одобряли
мероприятия партии и правитель-

ства по перестройке управления
промышленностью и строитель-

ством, выражали мысль, что в
нашем городе целесообразно соз-

дать комбинат по руководству

шахтами и газосланцевым заво-

дом, что это будет способствовать
ііиеративному решению вопросов

по дальнейшему развитию про-

мышленности в нашем городе.

Участники собрания приняли

резолюцию, в которой одобряют
мероприятия партии и прави-

тельства по улучшению органи-

зации управления промышлен-

ностью и строительством и заве-

ряют, что партийная организация

треста внесет достойный вклад в

это большое дело.

Н. ИВАНОВ.

Саратов. Герои Социалистиче-
ского Труда комбайнер Камышев-
ской МТС Дергачевского района
М. Ф. Макеев, бригадир трактор-

ной бригады совхоза «Восточ-
ный» И. П. Меденцев и бригадир
тракторной бригады совхоза «Уро-
жайный» В. Я. Родионов недав-
но посетили Саратовский госу-
дарственный институт механиза-
ции сельского хозяйства имени
М. И. Калинина, где их тепло
встретили  сотрудники  института.

На снимке: профессор В. В. Ко-
стровский      показывает       гостям
стенд для испытаний    тракторных
двигателей.
Фото Е. Соколова.

Фотохроника ТАСС

БОЛЬШЕ ПРОИЗВОДИТЬ МОЛОКА И МЯСА!

Приблизиться к участку, к шахте
Горняки нашего участка горя-

чо обсуждают тезисы доклада то-

варища Н. С. Хрущева о дальней-
шем совершенствовании    органи-

зации   управления    промышлен-

ностью    и    строительством. Чем
глубже мы вчитываемся в содер-

жание этих тезисов, тем все боль-
ше приходим к выводу, что суще-

ствующая структура управления

устарела   и   требует изменения.

Это подтверждается и практикой.
Например, сланец добываем непо-

средственно на участке. Но над
участком насчитывается еще мно-

го ступеней: шахта, трест, главк,

министерство.

На мой взгляд, такая многосту-

пенчатость серьезно тормозит ра-

боту. Я тружусь проходчиком.

Уже на протяжении ряда лет у

вас на участке идут разговоры о

применении погрузочных машин.

Известно, что такие машины дав-

но выпускаются промышлен-

ностью, а на нашей шахте их все

еще нет. Или возьмем друтй во-

прос. Я имею в виду внедрение

скоростной проходки. Ведь по

этому вопросу вынесено немало

резолюций, различных распоря-

жений. И все-таки данный метод

слабо внедряется. Причина тут в
том, что отсутствуют механизмы.

Шахта их не дает на участок по-

тому, что шахте не дает трест,

тресту — главк, а главку — ми-

нистерство.

Мой вывод таков, что нужно

упростить систему управления

шахтами, участками. Мне, рядо-

вому горняку, трудно оказать, как

это сделать. Но я одобряю то ме-

сто в тезисах доклада Н. С. Хру-
щева, где говорится о создании

Советов народного хозяйства в

экономических районах. Это меро-

приятие, на мой взгляд, позволит

ликвидировать многоступенча-

тость в подчинении шахт, сокра-

тит обильную переписку между

ведомствами и резко улучшит ру-

ководство горным производством.

Когда будет сокращена много-

ступенчатость в подчинении, то

улучшится и снабжение шахт не-

обходимым оборудованием. Опера-
тивнее будут решаться вопросы

внедрения прогрессивных методов

организации труда. Все это нас,

горняков, глубоко волнует. Мы
кровно заинтересованы в том,

чтобы на предприятия, на кото-

ром трудится каждый из нас, бы-
ло как можно меньше помех для

выполнения задач по дальнейше-
му росту производительности тру-

М. МИЧУРИН,
проходчик шахты N: 1.

Итоги первой половины хозяй-
ственного года в животноводстве

показывают, что колхозы нашего

района добились увеличения про-
дуктивности скота. За шесть ме-
сяцев в среднем от каждой коро-
вы получено 880 килограммов мо-
лока — на 204 килограмма боль-
ше, чем за этот же период в
прошлом хозяйственном году. Ва-
ловой надой молока по сравнению
с первой половиной прошлого хо-

зяйственного года увеличился в
среднем но району на 32,2 про-

цента.
В соревновании за увеличение

продуктивности скота- первое ме-

сто занимает колхоз имени Ильи-
ча, получивший за -полгода по
1.342 килограмма молока на ко-
рову. Больших успехов в увели-
чении надоя молока добился кол-
хоз «Обновленная земля». В этом
хозяйстве получено 1.049 кило-
граммов молока от коровы или на
369 килограммов больше, чем за
первое полугодие прошлого года,
а валовой надой молока увеличил-

ся на 55 процентов.
Следует, однако, признать, чтс

достигнутый уровень производ-
ства молока является явно недо-
статочным. Мы еще плохо исполь-

зуем свои возможности для уве-
личения производства молока.

Многие колхозы района неудовле-

творительно выполняют социали-

стические обязательства. Это осо-

бенно заметно в колхозе «Путь к
коммунизму». Здесь прирост по
надою молока на корову по срав-
нению с прошлым годом составил

только 28 килограммов. Незавид-
ное положение и в колхозе имени
17-го Партсъезда. Это хозяйство
в марте не только не увеличило,

но даже снизило надой молока по

сравнению с прошлым годом. В
колхозе имени Калинина также
резко снизился надой молока в

марте.

В чем причина отставания по

надою молока? Некоторые руко-

водители колхозов пытаются объ-
яснить это отсутствием достаточ-

ного количества кормов и други-

ми причинами. Слов нет, в от-

дельных колхозах маловато кор-

мов, особенно сочных. Однако
главная причина кроется в безот-
ветственном отношении к выпоі-

нению социалистических обяза-
тельств со стороны некоторых

руководителей колхозов, наличии

беспорядков на фермах и плохой
работе многих зоотехников и

ветработников.
В колхозе «Путь к коммуниз-

му» 8 марта было надоено 820
килограммов молока, а 18 марта

— только 673 килограмма. В чем

причина? Как показала провер-

ка, в этом хозяйстве не соблю-
дается рацион кормления короо.

Концентраты на ферму не отпу-

скались в течение   3-х   дней, а

правление колхоза даже не потру-

дилось проверить наличие кормов

на окладе. Допускаются постоян-

ные перебои в подвозке сочных

кормов. На ферму завозится село
исключительно плохого качества,

хотя в артели имеется хорошее

сено. Часто бывают перебои в
обеспечении скота водой. Выде-
ленная на раздой группа коров

была переведена на общий ра-
цион, в результате удой отдель-

ных коров понизился.

В колхозе имени Калинина 17
марта было надоено 1.338 кило-

граммов, а 18 марта — 1.070
килограммов, т. е. за один только
день надой снизился на 268 ки-

лограммов. Здесь до сих пор не
организован раздой первотелок,

отсутствует индивидуа л ь н о е

кормление высокоудойных коров,

на фермах грубо нарушается ̂ ус-

тановленный распорядок дня. Зоо-
техник колхоза t Сизов загру-
жен различными хозяйственными
делами, а 'зоотехнической работой
почти не занимается.

Большие возможности для. уве-

личения продуктивности скота

имеет колхоз «Восход». Однако эти
возможности используются крайне
плохо. Валовой надой за первое
полугодие по сравнению с прош-
лым годом увеличился только

лишь на 7,7 ироц. При наличии
двух зоотехников в этом ̂  колхозе

до последнего времени не было ус-

тановлено норм кормления коров.
Доставка кормов на фермы про-

изводится с большими перебоями,
в результате удой отдельных ко-

ров сократился на 20—25 про-

центов, а по колхозу снижение

доходит до 302 килограммов в

день. В этом колхозе дополни-

тельная оплата работникам жи-
вотноводства в первом полугодии

хозяйственного года совершенно

не выдавалась.

, В увеличении производства мо-

лока большое значение имеют
своевременное покрытие всех ко-

ров и молодняка случного возра-

ста, перевод коров на равномер-
ные отелы. К сожалению, это

важное мероприятие очень плохо

осуществляется в колхозах на-

шего района. Об этом наглядно

говорит тот факт, что из 550 но-

вотельных коров, подлежащих по-

крытию, до 1 апреля покрыта

только 301 корова, а в колхозе

«Восход» из 118 коров покрыто

только 37 голов, в колхозе «Путь
к коммунизму» из 38 покрыто 14.

В колхозах имеются значитель-

ные резервы для резкого увели-

чения производства мяса, особен-
но свинины. Однако эти возмож-

ности в ряде колхозов использу-

ются неудовлетворительно. При-
нятый колхозами план откорма и

нагула молодняка крупного рога-

тото скота на первое апреля вы-

полнен лишь на 30 процентов.

В соответствии   с   принять

обязательствами на 1957 год к

хозы должны   откормить   свы

2 тысяч голов свиней в основі

за счет поросят ранних весені

опоросов, получить не менее і
голов разовых свиноматок. По
стоянию на 1-е апреля поста

но на откорм всего лишь 805
росят, а в колхозе «Восход»
только 67 при плане 340 гож

Руководители    отдельных і

хозов стремятся продать порі

на сторону, а на откорм став

поросят весенних и летних і

росов. Это может,   привести

только к невыполнению   прі

тых обязательств по произвол

мяса, но и к значительному

вышению его себестоимости.
В социалистическом соіревн

нии   с   колхозами   Осьмине
района животноводы должны

ращивать темпы в работе. В
реле нужно    нам   получить

каждой коровы не менее 320
лограммов молока или по 11
лограммев в сутки. По сравне

с мартом мы должны увел»
надои на 20 процентов,    т
этого добиться, нужно не на
вах, а на деле организовать

.дой коров. Зоотехники и все
ботники обязаны лучше номе

дояркам и скотникам в боры"
повышение надоев   молока.

дело поставить так, чтобы к
вому октября получить не л
3 тысяч литров молока от кат
Графики надоя молока яужні
судить на заседаниях правд
колхозов совместно   с   доярі
проявлять   настоящую   заб(
людях, работающих   на   ¥
крупнот» рогатого скота, и г
ратно выдавать им дополни'

ную оплату.
Чтобы полностью- вьшол

социалистические обязателі

но производству мяса и сдач
государству, нужно сохрани
вырастить всех поросят весе
опоросов. Вместе с этим надо
вить бычков и телочек, чтоб'
стать их на отгул.

Все животноводы, овинар
птичницы района должны J
янно чувствовать высокую о
ственность за выполнение п]
тых обязательств. На каждой
ме следует наладить учет
ты, отражать ход выиолі
принятых обязательств в »а
ной агитации, организовать

показателей ферм, вести П
продуктивности коров. ПаРт
политическую работу нУжН
ста непрерывно и на ее о
мобиліизовывать колхозных
вотноводов на увеличение я
водства молока, мяса, яиИ, }
бросовестное выполнение

обязательств в честь 40-й ]
щины Великого Октября.

М. ВАСИЛЬ]
директор Рудненской *
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Ленинградский  экономический  район
и вопросы управления его промышленностью

„ л „йщнм одоорением встретили

50ТНЯВЯ ленинградской про-

ші.іеняости решения февраль-
а о Пленума ЦК КПСС и разра-

ізнные в соответствии с этими

шс нйями тезисы доклада тов.

[ Хрупіева о дальнейшем со-

,щевствовании организации уп-

8девяя промышленностью и

роительством.

Переход к управлению промыш-

нностью по территориальному

„знаку на базе определенных

■^омических районов знаменует

гн1 ю новый этан в развитии со-

фистической индустрии,

^пнувшие годы были годами не

іько бурного роста "всех отрас-

б народного хозяйства, но и го-

ки роста наших кадров, рабо-
'ющих в промышленности и

Жительстве. Это создало необхо-
'мне предпосылки к тому, чтобы
Т ь большие права местным ор-

W, низовым работникам, пере-

Ьаіть на них значительную до-

I труда и ответственности за

Іюитие социалистической эконо-

Іи, приблизить руководство к

комическим районам.
Перестройка управления про-

WeHHocTbro в соответствии с

ганским принципом демократи-

чного централизма откроет ши-

W перспективы развития как

Цельных экономических райо-
ч, так и в целом народного хо-

taraa страны. Знаменательно,
k намеченная перестройка дол-

[ а быть произведена на основе

'в большего развития инициати-

I широких .масс трудящихся,

'е более энергичного   привлече-

советских людей к практиче-

I работе по развитию народно-

хозяйства.
состав Ленинградского эконо-

много района намечается

почить промышленные пред-

мтия города Ленинграда, Ле-
іградской, Новгородской, Псков-
й областей. Сюда же, по наше-

1 мнению, целесообразно вклю-
L b Череповецкий металлургиче-

|й комбинат Вологодской обла-
, поскольну этот комбинат оп-

С.   МИТРОФАНОВ

Секретарь Ленинградского областного комитета КПСС

еленно тяготеет к Ленинград-
ку экономическому району. Ме-
■ая и кооперативная промыш-

,'ность будет находиться в под-
гний местных Советов депута-

трудящихся перечисленных

іастей.
«им образом, в Ленинград-

ки экономическом районе —

/Пнейшем и одном из наиболее
Иных в стране — будут пред-

Мены все отрасли обрабаты-
вай промышленности, а также

оторые отрасли добывающей
иьішленности: лесозаготовки и
ав леса, добыча нерудных ис-

Іае мых, торфа, сланца и бурых
ей.

1»11(>мышленность     Ленинград-
[^ экономического района   ха-

; те Ризуется весьма тесными

изводственными связями с
г ими районами, а также с

Ье выми и топливными базами
авы - Она представляет собой
"леке очень сложного и широ-

К() оперированного производ-

а ' Достаточно сказать, что
_ е Вй'Нгр а д0 Ки й экономический

lflH завозится до 70 процентов

и около 90 процентов то-

' Ва - Свыше 70 процентов гоео-

"Родукции вывозится за пре-

1 экономического района и на
Порт

нов, во главе которых будут

стоять Советы народного хозяйст-

ва, является важнейшим этапом

на пути устранения тех недостат-

ков в управлении промышлен-

ностью и строительством, которые

вскрыты февральским Пленумом
ЦК КПСС. Будучи территориаль-

ными, Советы народного хозяйства
призваны более оперативно ре-

шать вопросы развития промыш-

ленности данного экономического

района. Откроется широкая дорога

для претворения в жизнь многих

предложений, рождающихся на

местах. По существующей ныне

структуре руководства, когда пла-

ны разрабатывались и осущест-

влялись через отраслевые мини-

стерства и ведомства, местные

партийные организации в ряде

случаев были лишены возможно-

сти более активно влиять на ра-

боту предприятий, полнее ис-

пользовать экономические воз-

можности каждого района и обла-
сти, устранять ведомственные

барьеры, широко осуществлять

производственную кооперацию и

специализацию предприятий.

Так, например, в Ленинграде в

течение двух лет проводилась

большая работа но специализации

и кооперированию изготовления

поковок, литья и других видов за-

готовок, а также метизов и инст-

румента. Было внесено много

предложений, улучшающих суще-

ствующую систему обеспечения
предприятий этими видами про-

дукции. Однако в результате меж-

ведомственных неувязок они так

и не были проведены  в жизнь.

Подобные примеры не единич-

ны. Создаваемые в настоящее вре-

мя Советы народного хозяйства,
обладая определенными правами,

смогут успешно и оперативно ре-
шать большинство этих вопросов

на месте.

На основе обсуждения поста-

новления февральского Пленума
ЦК КПСС и тезисов доклада тов.

Н. С. Хрущева, в которых изло-
жены основные направления дея-
тельности Советов народного хо-
зяйства, предположительно разра-

ботана структура управления ле-
нинградского Совнархоза к опре-

делены его основные функции.
Ленинградский Совет народного

хозяйства призван руководить
производственной деятельностью
промышленности   экономического

района.
Общее руководство деятель-

ностью ленинградского Совета на-
родного хозяйства осуществляется
председателем и четырьмя заме-
стителями. Для осуществления
коллегиальности           руководства
предполагается иметь президиум,
в состав которого войдут также
начальники управлений ведущих
отраслей промышленности.

При ленинградском Совете на-
родного хозяйства организуется
технико-экономический совет. Он
будет состоять из специалистов
работников промышленности и
научно-исследовательских   инсти

нТ утов,   новаторов    производств.
! J ясность «хнико-экономич -

1-ого совета должна быть направ
лена н   повышение технического

всех отраслей промышлен-

03 ^ние экономических   рано- в отношении   соверш

выпускаемой продукции, так и

совершенствования методов ее

производства.

Президиум Совнархоза, но на-

шему мнению, должен рассматри-

вать годовые и перспективные

планы развития промышленности,

отдельные, наиболее важные воп-

росы новой техники и тому подоб-
ное. Кроме того, он будет заслуши-,

вать отчеты отраслевых управле-

нии, сводногодовые отчеты о рабо-

те промышленности, рассматри-

вать вопросы внутрирайонных и

межрайонных экономических свя-
зен.

Совету народного хозяйства не-

посредственно подчинены отрасле-

вые управления.

В силу специфики Ленинград-
ского экономического района,
имеющего многообразные отрасли

промышленности, мы считаем це-

лесообразным создание отраслевых
управлений: машиностроения,

электротехнической, радиотехни-

ческой, металлургической, хими-

ческой, судостроительной, тек-

стильной, пищевой и некоторых

других видов промышленности, а

также межотраслевых управлений
топливно - энергетической про-

мышленности, строительства и

стройматериалов.
В чем будет заключаться основ-

ное направление в работе каждого

из отраслевых управлений? Это
прежде всего планирование и уп-

равление производственно-техни-

ческой и хозяйсгвенніііі деятель-

ностью предприятии, научно-ис-

следовательских и проектных ор-

ганизаций данной отрасли про-

мышленности. Работа отраслевых

управлений строится на основе

строгого хозрасчета.

Топливно-энергетическое управ-

ление осуществляет разработку
генеральных перспективных и го-

довых планов развития энергети-

ки и топливной базы агрономиче-

ского района. Оно составляет ба-
лансы по топливу, электрической
мощности и выработке электриче-

ской и тепловой энергии. Управле-
ние получает и распределяет ли-
миты на топливо и электроэнер-

гию и ведет технический надзор

за рациональным их использова-

нием. Оно объединяет иод своим

руководством           существующие

энергетические предприятия: Лен-
энерго, Ленгосторф, управление

газопровода, коксогазовые и газо-

сланцевые заводы и соответствую-

щие научно-исследовательские ин-

ституты. Межотраслевое управле-
ние строительства и строймате-
риалов будет осуществлять про-

мышленное строительство и рекон-

струкцию существующих пред-

приятий. Составление же перспек-

тивных планов строительства, ре-
шение вопросов финансирования и

координации проектных работ
предполагается сосредоточить в

отделе капитального строительст-

ва Совета народного хозяйства.
Мы считаем целесообразным

председателю Совнархоза, кроме
отраслевых управлений, подчи-

нить отделы: кадров, капитально-
го строительства, управление де-
лами и функционально-статисти-

ческое управление.
Первому заместителю председа-

к теля намечено подчинить планово-
сти экономического ^™«щя эг, ономиче ское управление с отде-

лами сводного и перспективного

планирования, труда и зарплаты,

себестоимости и цен.

В отделе сводного планирования

предполагается сосредоточить со-

ставление ПрпеКТоК годовых и

квартальных государственных

планов развития промышленности

экономического района в целом и

отдельных « отраслей на основе

предварительных планов отрасле-

вых управлений и осуществление

контроля за выполнением уста-

новленных планов. На него же

возлагается задача координации

руководства работой плановых ор-

ганов отраслевых управлений. Это
нужно в целях уста ношения пра-

вильных соотношении к развитии

отдельных отраслей промышленно-

сти, недопустимости планирова-

ния материально не обеспеченных
заданий, максимального использо-

вания производственных мощно-

стей, улучшения специализации и

кооперирования, а также упорядо-

чения внутрирайонных п меж-

районных связей.

Отдел перспективного планиро-

вания должен заниматься раз-

работкой проектов перспективных

планов развития промышленности

в целом и но отдельным отраслям

на ближайшую пятилетку и более
длительный период. В связи с

этим здесь должно быть сосредото-

чено изучение производственных

мощностей, природных богатств и

ресурсов сырья, топлива и элек-

троэнергии и разработка предло-

жений по улучшению их исполь-

зования. Отдел рассматривает и

включает в план предложения

технической службы Совнархоза о

специализации и кооперирован чи

предприятий, о техническом пе-

ревооружении и улучшении орга-

низации производства в отдель-

ных отраслях промышленности

экономического района.

Учитывая исключительно боль-
шое значение вопросов техниче-

ского прогресса, целесообразно, по

нашему мнению, иметь заместите-

ля председателя Совнархоза по

технике. В его подчинении будет
находиться техническое управле-

ние с отделами: нивой технички,

организации производства, коор-

динации работы научно-исследо-

вательских и проектных организа-

ций, технической информации и

изобретательства, издательств.

Ему также должен быть подчинен

Дом научно-технической пропа-

ганды. Функции всех этих отде-

лов вытекают из их названия и

не требуют дополнительных уточ-"

нений.
Заместителю председателя ле-

нинградского Совнархоза, зани-

мающемуся вопросами материаль-

но-технического снабжения, тран-

спортом и финансовой деятель-

ностью, должны быть подчинены

управление материального снаб-
жения и сбыта, транспортное уп-

равление, бухгалтерия с контроль-

но-ревизионным отделом, финан-

совый отдел и арбитраж.

Особо ответственная задача воз-

лагается на управление мате-

риального снабжения и сбыта. В
обязанность ему предполагается

вменить составление сводных ба-
лансов потребности в сырье, мате-

риалах, покупных полуфабрика-
тах, литье, поковках,    штампов-

ках, комплектующих изделиях по

всему экономическому району на

основании сводных заявок отделов

снабжения и сбыта отраслевых

управлений.
Управление          материального

снабжения и сбыта будет призвано

получать материальные фонды и

распределять их между отрас-
левыми управлениями. Для опера-

тивной работы по снабжению
предприятий предусматривается в

составе этого управления органи-

зовать снабженческие конторы с

базами, складами и магазинами по

видам снабжения.

Учитывая, что Ленинградский
экономический район имеет широ-

кую кооперацию и большое коли-

чество поставок, считаем целесооб-
разным сосредоточить эти вопросы

в ведении заместителя председа-
теля, подчинив ему отделы коопе-
рирования и специализации,

внешних заказов, а также возло-
жить на него координацию работы
предприятий, не вошедших в Со-
вет народного хозяйства.

Ленинград, являясь на всем
протяжении своей истории городом

технического прогресса, имеет
большое число научно-исследова-

тельских, проектных институтов
и конструкторских бюро. Прида-
вая исключительно большое зна-

чение вопросам развития новой
техники и повышению ответст-
венности за реальность тематиче-

ских планов, следовало бы, по на-
шему мнению, все научно-иссле-

довательские и проектные инсти-
туты и конструкторские бюро
подразделить на три категории.
Узкоспециализированные — под-

чинить отраслевым управлениям,

имеющие тематику работ, касаю-
щуюся ряда отраслей промышлен-
ности данного экономического

района, — подчинить ленинград-
скому Совету народного хозяйства.
Некоторые же крупные институ-
ты, проектные и конструкторские
организации, имеющие общесоюз-
ное значение, как, например, Все-
союзный проектный институт по
механической обработке полезных

ископаемых (МЕХАНОБР), Цент-
ральный котлотурбинный инсти-
тут имени Ползунова, Всесоюзный
научно-исследовательский инсти-

тут синтетического каучука име-

ни Лебедева и ряд других, мы
считаем целесообразным подчи-
нить инженерно-техническому ко-

митету гари Совете Министров
СССР.'

Успешная перестройка руковод-

ства промышленностью в первую

очередь будет зависеть от четкой
организации материально-техни-

ческого снабжения и строгого со-

блюдения сроков и номенклатуры
по взаимным кооперированным по-

ставкам.

До тех пор, пока не будут ут-
верждены новые производствен-

ные связи, все заводы обязаны
строго выполнять существующую

кооперацию, и это должно являть-
ся основным критерием в оценке
хозяйственной деятельности пред-

приятий. Кооперированные по-

ставки должны выполняться каж-
дым предприятием в первую оче-

редь. Возникает вопрос: не пора

ли наряду с повышением дисцип-

линарной ответственности руко-

водителей предприятий-поставщи-
ков "пересмотреть и систему мате-

(Онончание на 4-й стр.)
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риальной ответственности за на-

рушение планов по кооперирова-

нию? Сейчас такая ответствен-

ность недостаточна.

Одновременно необходимо под-

готавливать предложения по изме-

нению существующих производст-

венных связей с учетом организа-

ции наиболее рациональной коопе-

рации как внутри экономического

района, так й с другими экономи-

ческими районами. Ликвидация
существующих производственных

связей может быть произведена

только с ведома Госплана СССР.
Другим, не менее важным воп-

росом улучшения работы промыш-

ленности в новых условиях, по
нашему мнению, является свое-
временное обеспечение предприя-

тий отраслевых управлений и

Совнархоза не только планами на

текущий и последующий годы, но

и на более длительный период. От
этого во многом будут зависеть ус-

пехи в организации четкой работы
Советов народного хозяйства в

экономических районах.

Считаем, что наиболее правиль-

ная система планирования была
бы такая, при которой Госплан
СССР, выдвигая основные вопро-

сы развития народного хозяйства,
при окончательном составлении

годовых и перспективных планов
учитывал предложения экономиче-

ских районов. Это повысит ответ-

ственность за разработку планов
как руководителей предприятий и

отраслевых управлений, так и со-

нетов народного хозяйства. Вме-
сте с тем мы считаем необходимым
предоставить широкие права Сов-
нархозу и главным управлениям,

а также еще раз вернуться к рас
смотрению вопроса о расширении ству в совершенствовании управ

Бесспорно, что при дальнейшим
расширении при директоров пред-

приятий должна быть усилена

инспекционная и ревизионная

деятельность главных отраслевых

управлений, банка и органов Гос-
контроля.

Перестройка управления про-

мышленностью потребует четкой
организации оперативного учета,

осуществляемого Центральным
статистическим управлением. Для
решения этой задачи потребуется
создание в каждом экономическом

районе статистического управле-

ния с механизированными счет-

ными станциями, обеспечивающи-
ми составление оперативных сво-

док по важнейшим показателям

работы и ежемесячных обзоров
деятельности промышленности.

Так как вся отчетность должна
быть максимально сокращена,

статуправлениям придется зани-

маться анализом важнейших каче-

ственных показателей.

Предлагаемая струитура ленин-

градского Совнархоза —результат
большого коллективного труда,

длительного обсуждения и обмена
мнениями. В разработке этой
структуры приняли участие спе-

циалисты, опытные хозяйствен-
ники, почти все директора пред-

приятий, нрупные ученые. Разу-
меется, структура Совнархоза еще

будет дорабатываться и уточнять-

ся. В ближайшие дни ее обсудит

пленум обкома партии.

Трудящиеся Ленинграда актив-

но и с большой заинтересован-

ностью обсуждают тезисы доклада

тов. Н. С. Хрущева. Ленинградцы,
как и все советские люди, стре-

мятся помочь партии, и правитель-

прав директоров предприятии с

тем, чтобы дать им больше само-
стоятельности при решении по-

ставленных хозяйственных задач.

Целесообразно было бы сокра-

тить количество планируемых, а
следовательно, и отчетных показа-
телей предприятий. Необходимо
также предоставить право дирек-
торам по согласованию с заказчи-

ком изменять месячные планы но
выпуску товарной продукции в

пределах утвержденных кварталь-

ных и годовых планов.

Кроме того, мы считаем целе-
сообразным еще раз продумать
вопрос о премировании работников
предприятий не только за выпол-

нение объемных и качественных
показателей, а главным образом
за освоение выпуска новых, наи-
более прогрессивных образцов
продукции.

ления промышленностью и строи-

тельством. На предприятиях го-

рода и области проходят рабочие
и партийные собрания. Токари и
слесари, создатели мощных тур-
бин и сложных приборов, техноло-
ги и конструкторы, хозяйствен-
ники и ученые, партийные и-
профсоюзные работники вносят

свои предложения о том, как луч-
ше организовать территориальное

управление промышленностью и

строительством.

Всенародное обсуждение вопро-

сов перестройки управления про-
мышленностью и строительством

будет способствовать претворению

в жизнь решений февральского

Пленума ЦК КПСС с тем, чтобы
наша промышленность могла ус-

пешно перейти к управлению по

экономическим районам.

(«Правда» от 8 апреля с. г.)

По следам неопублинованного письма

В письме в редакцию т. Фили-
монов писал о том, что механик
по ремонту швейных машин быт-
промартели Ф. Ф. Канунников не-
добросовестно относится к выпол-
нению своих обязанностей, грубит
работникам швейной мастерской.
Тов. Филимонов также писал о
недостатках в работе артели.

Это письмо редакция направила
для принятия мер председателю
правления артели т. Романову.
Получен ответ.  В  нем  говорится

что факты, указанные в письме в
отношении Ф. Ф. Канунникова,
подтвердились.

Правление артели на своем за-
седании обсудило письмо т. Фили-
монова и приняло решение, на-
правленное на усиление разъясни-
тельной работы среди членов ар-
тели, укрепление трудовой дис-
циплины и наведение должного
порядка в производственных це-
хах. Ф. Ф. Канунников строго пре-

дупрежден

КТО БУДЕТ УЧАСТВОВгѴГЬ
на областном

ФЕСТИВАЛЕ

В конце марта в клубе гор-

няков проходил смотр художе-
ственной самодеятельн ости
коллективов Сланцевского,
Кингисеппского и Осьминеко-
го районов. По «включению

жюри на Ленинградский обла-
стной фестиваль молодежи из

нашего района отобраны: хо-

ровой коллектив клуба газо-

сланцевого завода за исполне-

ние хора из оперы Мусоргско-
го «Хованщина», польской
народной песни «Пролетели
пташки», старинного вальса

Кюсса    «Амурские   волны» и

хоровой коллектив клуба
«Шахтер», исполнивший на
смотре песни: «Это мы, моло-
дежь» композитора Туликова,
«Сосны» — Калинникова и
«Родина моя» — Новикова.

На областной фестиваль

также направляются из клуба
газосланцевоіго завода тт. Ла-
рионов и Мельник за исполне-

ние «Песни боевых друзей»
композитора Додуханяна и- мо-

равской народной песни «Ма-
риана» и др.

Заслужил право быть уча-

стником областного    фестива-

ля смешанный танцевальны

коллектив клубов «Шахтері
горняков, газосланцевого заві

да за исполнение венгерскл

танца, краковяка и сланца

ской кадрили.

Участница танцевально:

коллектива районного До»
культуры -Нина Родина утвеі

ждена участницей областноі
фестиваля за исполнение х

реографичеекой вариации м

позитора Монти — чардаш.

Из драматических номер

на фестиваль отобраны пье

Добровольского «После зво

ка» в исполнении драмюру;

ковцев клуба «Шахтер» и пь

сы Полякова «Что угодно д.

души» в исполнении участн

ков самодеятельности клу

газосланцевото завода, а та
же литературно-историческ

обозрение «Урок истории»

исполнении В. Г. Кузьмина.
За хорошее   исполнение

трубе   неаполитанской   пес

Чайковского участником мл

ра будет также т. Рысаков.

И. ПЕТРОВА.
На снимках: (вверху) '

ступление хорового коллекп
клуба «Шахтер» на 2-м райі
ном фестивале молодежи, (в!
зу) сценка из пьесы «Пси
звонка» в исполнении драма
ческого коллектива клі
«Шахтер».

_    Фото Н. Нефедова

Окончание работ
по расчистне

Суэцкого канала
КАИР. (ТАСС). Судно «Абукир»

— последнее из числа поднятых

со дна Суэцкого канала — отбук-
сировано в сторону от трассы ка-

нала, в Большое Горькое озеро.

Таким образом, убрано послед^

нее препятствие, мешавшее пол-

ному возобновлению судоходства

по Суэцкому каналу.

Директор правления админист-

рации Суэцкого канала Махмуд
Юнее заявил, что с 9 апреля по

Суэцкому каналу могут проходить

суда водоизмещением   до 20 тыс.

Сообщается, что 9 апреля в

Суэцкий канал войдет ряд судов

большого тоннажа.

3 a jp у беж о м
Израильские войска нарушают границы Египта

КАИР. (ТАСС). Как передает

агентство МЕН, 7 апреля израиль-

ский вооруженный патруль пере-

сек демаркационную линию и

вторгся на египетскую террито-

рию к северо-востоку от Газы.
Обращает на себя! внимание тот

факт, что иараильские солдаты

проникают на египетскую терри-

торию в тех районах, которые
контролируются войсками чрезвы-

чайных вооруженных сил ООНт
Египет заявил смешанной комис-

сии по перемирию решителі
протест против этих агресет
актов израильских войск.

КАИР. (ТАСС). Как пер'
агентство МЕН, команду"
чрезвычайными вооружен!
силами ООН генерал Бэрнс &
вил письмо израильским вл а(
обращая их внимание на ни
стимость имевших место по-
израильских самолетов на-Д СІ
ром Газы.

В НАБИНЕТЕ ПОЛИТПРОСВЕЩЕНИЯ РАЙКОМА НПСС
Сегодня в 18 часов   состоится "инструктивный   Ді*1 *

о жизни и деятельности В. И. Ленина.                               ?
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